



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INTERMEDIOS

MIS NOTICIAS

COLOMBIA

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

SANTANDER

BOYACÁ

LLANO

MÁS CIUDADES



Así inició la evacuación de 13.000 toneladas de residuos en escombrera de la carrera 50

Evacuación de residuos de la escombrera de la 50. FOTO: Alcaldía de Cali.

El lote de carrera 50 con avenida Simón Bolívar, en Cali, ha recibido residuos de construcción.

RELACIONADOS: CALI | EVACUACIÓN | RESIDUOS | ESCOMBRERA | JUAN PABLO PENAGOS



JUAN PABLO PENAGOS RAMIREZ

15 de febrero 2024, 07:57

A.M.



Unirse a WhatsApp

Compartir



Seguir Cali



Comentar

La Unidad Administrativa Especial de Servicios Públicos (Uaesp), confirmó el inicio de la evacuación de cerca de 13.000 toneladas de Residuos de Construcción y Demolición (RCD), que a la fecha se encuentran acumuladas en la denominada **escombrera de la autopista Simón Bolívar con carrera 50**, en Cali.

(Le puede interesar: [Tras masivo trancón en el puente Juanchito, avanza la movilidad en vía Candelaria-Cali](#))



Temas relacionados

CALI 06:54 A. M.

MEDIOS DE COMUNICACIÓN 12:00 A. M.

Tras masivo trancón en el puente Juanchito, avanza la movilidad en vía Candelaria-Cali



Murió Krupskaia Alís, periodista colombiana de 'CNN': colegas le dan sentido adiós



Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

- 🔗 [Incendio forestal en el corregimiento de Dapa, Valle: esto es lo que se sabe](#)
- 🔗 [Video: susto en bus del MIO por altercado entre conductor y pasajeros](#)
- 🔗 [Seguridad en el Valle del Cauca: Gobernación y Procuraduría adelantan mesa de trabajo](#)

“El lunes empezó la ejecución del contrato de operación y evacuación, con el que garantizaremos el retiro constante de estos residuos”, sostuvo el director de la Uaes, **Camilo Murcia**.

De esta manera, 256 ‘chaneros’ aliados al esquema de la Unidad Administrativa Especial, podrán seguir realizando labores de transporte de RCD hacia la Estación de Transferencia de la carrera 50.

(Además: [Atención: este 15 de febrero subirá el precio del MIO en Cali; piden tarifa diferencial](#))

“Los ‘chaneros’ cumplen un papel fundamental dentro de nuestro engranaje, pues permiten la recolección diaria de cerca de 350 toneladas de residuos”, precisó el funcionario.



Evacuación de residuos de escombrera de la 50.

Foto: Uaes

De acuerdo con Murcia, estas acciones representan una solución para la comunidad del barrio Mariana Ramos, la cual ha sido una de las principales afectadas por la acumulación de este tipo de escombros.

“Esto brinda una solución en lo que corresponde a la evacuación de los residuos,



que redundará en un mejor ecosistema”, argumentó. **En lo que va corrido de 2024, la Uaesp, PromoValle y Serviambientales han recogido 300 metros cúbicos de residuos** en la zona perimetral de la EDT.



Evacuación de residuos de escombrera de la 50.

Foto: Uaesp

Adicionalmente, este organismo de la Administración Distrital, en coordinación con las empresas prestadoras de aseo del sector y los ‘chaneros’ de la Asociación Mutual Ecoambiental de Cali (Asomutual), trabaja desde inicios de 2024 en un plan de atención especial, que contempla jornadas de limpieza perimetral en la Estación de Transferencia de la carrera 50.

(Lea: [Envían a la cárcel a dos hombres señalados de terrorismo en Tuluá; habrían quemado taxi](#))

“Este plan incluye acciones diarias de mejora del entorno, como actividades de barrido en las cunetas y el despeje del área pública, a cargo de las empresas Serviambientales y PromoValle”, manifestó el director de la Uaesp.

En ese sentido, instó a la comunidad a abstenerse de arrojar residuos voluminosos, desechos y escombros en el área perimetral de la Estación de Transferencia. Las sanciones por estas prácticas superan el millón de pesos, según el Código Nacional de Seguridad y Convivencia Ciudadana.

Aunque la administración ha planteado trasladar la escombrera a otro punto cercano al barrio El Vallado, concretamente en el predio El Corbatín, aledaño al corregimiento de Navarro, pero no se ha logrado llegar a acuerdos con la comunidad.





Evacuación de residuos de escombrera de la 50.

Foto: Uaesp

Comuna 15 rechazó traslado

Líderes de la comuna 15, en el distrito de Aguablanca, **se opusieron a la construcción de una nueva estación de residuos de construcción y demolición en El Corbatín**, corregimiento de Navarro. La razón es que temen un inadecuado manejo de estos residuos como ya sucedió en la carrera 50.

Tras socializar el proyecto, no hubo consenso y quedó temporalmente suspendido.

La Uaesp aseveró que la nueva estación no estaría igual de llena que la actual.



Predio del corregimiento de Navarro.

Foto: Alcaldía de Cali.

CALI

¿Te gusta estar informado? Disfruta del mejor contenido sin límites. [Suscríbete aquí.](#)

Reciba noticias de EL TIEMPO desde [GoogleNews](#)

